

FORKOPIMDA

Ronda Malam Jadi Ajang Diskusi, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dan Warga Bahas Keamanan

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Sep 6, 2024 - 11:16



PURWAKARTA – Ronda malam yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menjadi ajang diskusi penting antara aparat kepolisian dan warga mengenai isu-isu keamanan di lingkungan mereka. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi, mengidentifikasi potensi

masalah, dan memperkuat kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, mengungkapkan bahwa ronda malam merupakan kesempatan untuk mendengarkan langsung masukan dan keluhan warga terkait keamanan. "Ronda malam ini bukan hanya tentang patroli, tetapi juga tentang berdialog dengan warga untuk membahas berbagai isu keamanan. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa terlibat dan mendapatkan informasi yang jelas mengenai langkah-langkah pencegahan kejahatan," ujar Kapolsek pada hari Jum'at, 06 September 2024.

Selama ronda malam, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga di berbagai titik, mendiskusikan masalah keamanan yang dihadapi, serta memberikan informasi tentang cara-cara menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga menerima laporan tentang aktivitas mencurigakan dan memberikan himbauan mengenai tindakan pencegahan yang dapat dilakukan oleh masyarakat.

"Melalui diskusi dalam ronda malam ini, kami berharap dapat memperkuat hubungan antara polisi dan warga, serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan. Kami mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam ronda malam dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Kegiatan ronda malam ini diharapkan dapat menjadi platform efektif untuk membangun sinergi yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Bungursari.